



2018.5.7

発信責任者
中西康暢

◎ゴールデンウィークも終了！！さあ、再スタート！！

あっという間にゴールデンウィークも終わりました。リフレッシュはできました？

ちょうど前期中間考査2週間前となりました。しっかりと準備をして、今からを

大切に過ごして下さい。年度初めに教務部講話でも伝えましたが、定期考査

の結果は皆さんの頭の善し悪し(そんなものは存在しません！)を見るものでは

なく、決められた(限られた)試験範囲をどれだけ時間をかけ、努力して考査に

真剣に向き合ったのかという、努力の度合を見るものです。もちろん、結果を

伴う正しい努力が必要ですが…。どうでしょう？準備は整っていますか？

何事もそうですが、一生懸命に心を込めて正しく取り組んだことは自らの経

験値を上げ、身となり肉となり、自らを絶対に裏切ることはありません！高校

生活において授業・考査を大切にすることは皆さんは十分に理解していると

思いますが、理解だけに留まらず、共に行動に移せるようにしていきましょう！

◎自分らしく&世の人のために生きることを大切に！！



先週末は、各部活動の公式試合もなく、スペースがたくさん

ありますので、最近自分が心に残ったベートーヴェンの「人々の

ために曲を書くときの方が、そうでないときよりもずっと美しい曲

を書くことができる」という言葉を紹介합니다。

人には無限の可能性が 있습니다。では、その可能性を最大限に發揮する

時とはどんな時でしょうか？それは、夢中になっている時やピンチの時…そして、

「誰かのため」に行動する時です。自分が、「誰かの役に立てる」ということを

知った時、心の底から情熱が湧き上がり、自分のためにやる時の何倍もの

パワーが出てくるのです。「誰かを助けるために」、「誰かを応援するために」、

そんな生き方をする人が一番豊かな人生を歩むと思うのです。

偉人と呼ばれる人たちは、自分らしい生き方と世のため人のために生きる生

き方を両立させて生き抜いたと思います。そして、彼らは人々に貢献することで

自分の心を満たしたのでしょう。何事も新しいことをすると、初めは批判や失敗

ばかりだったと思います。しかし、偉人たちはブレることなく、やり遂げたのだと

思います。皆さんは誰の応援をしますか？また、どのような貢献をしますか？

小さなこと、身近なことでも良いので、誰かに喜ばれたり、役立つことを実行

に移してみましょう。批判や失敗を恐れずに、誰かの笑顔のために…。